



遊 歩 道

つつじが丘小
かわら版

令和6年9月27日 第7号

9月とは思えないほどの連日の暑さが続いていましたが、秋分の日を過ぎ、やっと朝夕の涼しさを感じられるようになりました。「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」「食欲の秋」。実り多い二学期になりますように。

9月6日 第2回避難訓練 (不審者対応訓練)

想定：授業中に不審者が1年3組オープン前で暴れている。

教室に入り危害を加える恐れがあるため、不審者を隔離し、児童を安全かつ素早く避難させる必要が生じた。



上記の想定のもと、不審者対応の避難訓練を行いました。不審者役は、3階オープンまで逃げ、男性教員に確保されました。各教室にあるインターホンから本部(職員室)に連絡が入り、緊急放送でトラブルが発生した場所を伝え、子どもたちは、不審者から遠ざかるようにテラス側から運動場にすばやく避難しました。

避難訓練後は、豊橋警察署の方に、不審者にランドセルをつかまれた時にどうすればよいのかなど、具体的な対策を教えてくださいました。

ランドセルをつかまれたら…
下からするりと抜けて、逃げる！



防犯少年団より「つ・み・き・お・に」の再確認！

9月12日 自転車安全巡回教室 (3年生)



毎年、生活安全課や交通指導員の方々による、市内の3年生を対象にした「自転車安全巡回教室」を行っています。安全な自転車の扱い方や横断歩道の渡り方など、一人一人に丁寧にご指導いただきました。大切な命を守ることができるよう、ご家庭でも、折を見て、自転車を利用する際の安全について確認をお願いします。



お知らせ

年間行事計画では、9月27日(金)に「つつじフェスティバル」を予定していましたが、趣向をガラッと変えて「おでかけ♪ふれあいタイム」を10月28日(月)2~4時間目に行います。異学年交流を通して、上級生は下級生の手本になったり、役に立ったりして上級生としての自覚をもてるように、下級生は、人と関わる喜びを感じ、今後の学校生活に生かせるようにすることをねらいとします。幸公園への行き帰りは、安全な「遊歩道」を歩きます。

学校に戻ってきて、いつもどおり給食を食べます。

- 1・6年 学校の運動場 (場合によっては、佐藤公園も使用)
- 2・5年 幸公園 多目的広場
- 3・4年 幸公園 芝生広場

Tsutsujigaoka



創立30周年の記念クリアファイルを
つつじっ子にプレゼントしました。
ぜひ、おうちの方もご覧ください。